



# ECOS DE La Merced

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

MAYO:  
MES DE  
MARÍA

LECTURAS DEL  
DOMINGO



**«En Pentecostés, la Virgen Madre aparece nuevamente como Esposa del Espíritu para ejercer una maternidad universal respecto a cuantos son engendrados por Dios mediante la fe en Cristo»**

**Benedicto XVI**

BLOG "ECOS DE  
LA MERCED"





## PALABRA QUE DA VIDA *MATEO (20, 19-23)*

Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo:

«Paz a vosotros».

Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió:

«Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo».

Y, dicho esto, sopló sobre ellos y les dijo:

«Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos».



## COMENTARIO EVANGÉLICO



por el padre Miguel Esparza Fernández

Todos hemos contemplado los efectos de un tifón, de un huracán, de un tsunami... Suponen una barrida total. Provocan una destrucción casi completa de lo, hasta ese momento, existente, y, desde ahí, tiene que surgir una realidad nueva. Podría servirnos la imagen para comprender la realidad de Pentecostés. Tan sólo con una diferencia: lo destruido por el vendaval no siempre es malo, suele llevarse por delante una realidad, a veces, muy hermosa (aunque no sea más que porque destruye vidas humanas). En Pentecostés, todo lo arrasado es malo. Y todo lo implantado, como renacimiento, bueno. Porque el Espíritu pasa como un "viento huracanado", que conmueve los cimientos de la casa y derriba los atrincheramientos personales. Nos lo dice el Evangelio de hoy: "Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos"...

## MARÍA Y LA VENIDA DEL ESPÍRITU

"La Virgen María nos enseña el significado de vivir en el Espíritu Santo y qué significa para cada cristiano, para cada uno de nosotros, que está llamado a acoger la Palabra de Dios, a acoger a Jesús dentro de sí y llevarlo luego a todos. María invocó al Espíritu con los Apóstoles en el Cenáculo: también nosotros, cada vez que nos reunimos en oración estamos sostenidos por la presencia espiritual de la Madre de Jesús, para recibir el don del Espíritu y tener la fuerza de testimoniar a Jesús resucitado". **Papa Francisco. Regina Coeli, 28 de abril de 2013**





### AGENDA PARROQUIAL

- **PLEGARIA MARIANA EN PREPARACIÓN A LA XVI ASAMBLEA GENERAL DEL SÍNODO DE OBISPOS**  
-Miércoles, 31 de mayo. A las 19:00 h.  
-Presidida por el Cardenal Arzobispo Juan José Omella.



-Viene de la portada-

### PENTECOSTÉS: LA VENIDA DEL ESPÍRITU

La Iglesia celebra la Solemnidad de Pentecostés, donde se conmemora la venida del Espíritu Santo sobre los Apóstoles.

Esta celebración tiene lugar cincuenta días después de la Pascua, dando término, de esta forma, al Tiempo Pascual.

En la mañana de Pentecostés, estando en oración los apóstoles junto a María, la Madre de Jesús, el Espíritu Santo desciende sobre ellos.

Este acontecimiento marca el nacimiento de la Iglesia y con ella, la propagación de la fe en Jesucristo.

En sus inicios, los judíos celebraban esta fiesta de Pentecostés para dar gracias por las cosechas, precisamente cincuenta días después de la Pascua, asociado a la fiesta de las Semanas. (Dt 16, 9-10).

El sentido de esta fiesta cambió, y a partir de entonces, se celebra la entrega de la Ley a Moisés en el Monte Sinaí, cincuenta días después del éxodo, es decir, después de la salida del pueblo de Israel del cautiverio de Egipto.

Como sabemos, el libro del Éxodo, narra la esclavitud del pueblo hebreo en el Antiguo Egipto, y su liberación a través de Moisés que los llevó hacia la tierra prometida, como Dios le señaló.

Es en este momento de la llegada del Espíritu Santo, cuando la Iglesia se pone en camino.

Recordamos que Jesús en la Última Cena les hizo esta promesa: «Os he dicho estas cosas estando entre vosotros. Pero el Paráclito, el Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi nombre, os lo enseñará todo y os recordará todo lo que yo os he dicho». (Jn 14, 25-26) El Espíritu Santo es enviado para santificar continuamente a su Iglesia. Les prepara y les previene con su gracia, les abre su entendimiento para que puedan comprender la Muerte y Resurrección de Jesús.



### PEREGRINACIÓN A TIERRA SANTA (SEPTIEMBRE 2023)

La Basílica organiza una nueva peregrinación a Tierra Santa, la tierra del "quinto Evangelio". Del 6 al 13 de septiembre. Recorriendo los lugares santos: Nazaret, Caná, lago de Galilea, monte de las Bienaventuranzas, Cafarnaúm, Tagbha, Mensa Christi, el monte Tabor, Jordán, Jericó, Jerusalén, Belén...

Viaje con todo incluido, en hoteles de 4 estrellas. Con acompañamiento espiritual de un sacerdote. Para inscripciones: 93 122 67 00 o [info@rtcultural.com](mailto:info@rtcultural.com)

### JUNIO, MES DEL SAGRADO CORAZÓN

Todos los días en la Misa rezaremos la oración al Sagrado Corazón implorando su Protección.



### UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

- Si se muere una pulga, ¿a dónde va?
- Al pulgatorio.

### COLECTAS

Las colectas del fin de semana pasado ascienden a 164,14€  
**MUCHAS GRACIAS**

### SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 28: Pentecostés
- LUNES 29: María, Madre de la Iglesia
- MARTES 30: San Julián
- MIÉRCOLES 31: La Visitación
- JUEVES 1: San Justo
- VIERNES 2: San Marcelino
- SÁBADO 3: Santa Clotilde

### Retales de la Merced

A lo largo de la historia, nuestra Orden de acuerdo con las necesidades de la Iglesia y el mundo ha adoptado diversos ministerios caritativos y apostólicos. Actualmente continúa con esos ministerios y los organiza de acuerdo a las necesidades de las iglesias particulares donde realizamos nuestro apostolado. El ejercicio de esta caridad sin límites ha impulsado a más de un religioso mercedario a vivir la propuesta programática del Evangelio: "tuve hambre y me dieron de comer" (Mt. 25,35) Se ha procurado vivir el carisma en el mundo de la pobreza y la marginación, ocupándonos de aquello que el mundo descuida, se han creado lugares en los que el pobre comparte su pan (comedores, casas para huérfanos, asistencia médica), a la par han surgido proyectos de evangelización que ayudan en la promoción humana y en una vida digna.



**Basílica de la Mercè**

(+34) 93 3152756

[basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

### CONTACTO